
要  望  書 

 

日頃より、羽田空港再拡張に伴う航空機騒音に係る対応等につき

まして、ご尽力を賜り心より感謝申し上げます。 

また、国土交通省が設置する騒音測定固定局の本市への設置に関

し、ご尽力を賜り重ねて感謝申し上げます。 

さて、県におかれましては、羽田空港再拡張に伴う航空機騒音の

実態を把握するため、平成２２年度から平成２５年度までの４年間、

実態調査を実施されており、本市におきましても四街道西中学校を

調査地点としていただいているところです。 

２４年度までの調査結果では、うるささ指数Ｗ値が羽田空港Ｄ滑

走路供用開始前に比べ、夏季に１２以上増加しております。 

本市では羽田空港Ｄ滑走路の供用開始により、航空機騒音に対す

る市民の苦情等が多く寄せられており、定期的な騒音測定値の公表

が必要なこと、また、南風好天時における北側ルート高度引き上げ

は、本格検討が始められ来年３月に試行運用を開始する予定となっ

ておりますが、早期の騒音軽減策を実施する必要があることから、

下記事項について特段の措置を講じられるよう要望いたします。 

 

記 

 

１．平成２６年度以降の本市四街道西中学校における千葉県による

航空機騒音実態調査の継続実施 

２．南風好天時における北側ルート高度引き上げ試行運用の前倒し

実施の国への働きかけ 

 

千葉県知事 鈴木 栄治 様 

 

平成２５年 ８月２８日 

 

四街道市長 佐渡  斉 


